

Démission du vice-président de l'Équateur



Quito, 8 juillet, (RHC).- Le vice-président de l'Équateur, Otto Sonnenholzner, a annoncé ce mardi la démission à son poste.

« J'emporte la satisfaction du devoir accompli, l'expérience d'avoir fait face aux crises les plus difficiles que nous avons vécues depuis très longtemps, au travail depuis le premier jour jusqu'à la dernière minute » a déclaré Sonnenholzner à une chaîne de radio et de télévision.

Sa démission intervient sept mois avant la tenue des élections en Équateur. Dans ses déclarations il a confirmé qu'il envisage de présenter sa candidature à la présidence.

Sonnenholzner a été le troisième vice-président de Lénin Moreno. Il a remplacé Maria Alejandra Vicuña, éclaboussée par un scandale de corruption 11 mois après son investiture.

Source : Reuters

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/227933-demission-du-vice-president-de-lequateur>



Radio Habana Cuba